

# *Díaz-Canel appelle à la plus grande prudence face aux fortes pluies qui s'abattent sur Cuba*

---



La Havane, 27 août (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel a appelé dimanche à prêter la plus grande attention aux informations et aux conseils de la Défense Civile face aux prévisions de fortes pluies liées à une dépression tropicale proche du territoire national.

Le chef de l'État, en visite officielle en Namibie, a averti sur le réseau social X, anciennement connu sous le nom de Twitter, que toutes les précautions sont rares lorsque le sol est saturé.

"Nous suivons de près les nouvelles concernant la dépression tropicale qui devrait provoquer de fortes pluies dans l'ouest du pays", a déclaré le dirigeant de la nation caribéenne sur la plateforme.

Ce samedi, l'état-major national de la défense civile a émis une alerte précoce en raison de l'évolution de la situation météorologique, et a conseillé de se conformer aux indications données par les autorités locales, ainsi qu'aux règles de conduite pour éviter les pertes de vies humaines.

Il a également indiqué de prêter attention aux expériences laissées par les récents événements hydrométéorologiques sur l'île, ainsi qu'à la protection de la population et des ressources de l'économie.

Selon le Centre de Préviation de l'Institut de Météorologie, la dépression tropicale Diez maintient des vents maximums soutenus de 55 kilomètres par heure avec des rafales plus élevées.

La pression centrale a légèrement baissé à 1001 hectoPascal et se déplace lentement vers le sud à seulement sept kilomètres par heure.

Dans la nation caribéenne, les précipitations sont principalement enregistrées sur les provinces de Pinar del Rio et Artemisa, et la municipalité spéciale Isla de la Juventud, qui devraient se poursuivre et augmenter dans le reste de la région occidentale au cours de la journée.

Dans les 12 à 24 heures à venir, cet organisme continuera à se déplacer lentement, en gagnant en organisation et en intensité, et pourrait devenir une tempête tropicale (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/332495-diaz-canel-appelle-a-la-plus-grande-prudence-face-aux-fortes-pluies-qui-sabattent-sur-cuba>



**Radio Habana Cuba**